



Del 2 al 5 de mayo, en conmemoración del Día Mundial de Higiene de Manos, el Servicio de Control de Infecciones del Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, organizó visitas personalizadas a los jefes de los diferentes servicios, equipo médico, personal administrativo, laboratorios de las diferentes áreas del hospital, personal de limpieza, estudiantes, pacientes y familiares, a quienes se hizo partícipes de esta campaña.

Así mismo, se brindaron charlas y talleres, los mismos que tuvieron como facilitadores a la Dra. Diana Ramos, Jefe del Servicio de Control de Infecciones y al personal médico y licenciadas en enfermería. Las charlas incluyeron una demostración de la técnica correcta del lavado de manos y la entrega del rotafolio de higiene.

La campaña busca concienciar sobre la importancia del lavado de manos para disminuir las infecciones producidas por microorganismos resistentes a los antibióticos. El control de las infecciones es esencial para la seguridad de los pacientes, ya que contribuye a la reducción de las infecciones asociadas a la asistencia sanitaria y sus consecuencias.

### **Sobre el día mundial**

La campaña mundial "Salve vidas: límpiense las manos", de periodicidad anual, se inauguró en 2009 dentro de un esfuerzo internacional de gran alcance, encabezado por la OMS en apoyo de los trabajadores de la salud, con el fin de mejorar la higiene de las manos en la atención sanitaria.